
  
 

 

 

 

 
                                                                                 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Paroisse du Bon Pasteur en Gigeannais 

Service de l’Evangile auprès des Malades 

Troisième dimanche de l’Avent 17 décembre 2023 

 

 

Dans la joie et l’allégresse, nous nous tournons vers Toi Seigneur 

Aide-nous à T’accueillir dans la joie 

Aide-nous à partager cette joie avec ceux qui nous entourent 

Nous T’en prions Seigneur 

 

Réflexion du Père Bogdan 
Aujourd’hui nous retrouvons Jean le 

Baptiste, et nous voyons que les Juifs ne 

cessent de le questionner sur son identité : « 

Qui es-tu ? » lui demandent-ils. Alors Jean 

déclare qu’il est « la voix de celui qui crie dans 

le désert ». Jean le Baptiste est ‘la voix’. Sa 

réponse nous permet de faire le constat 

suivant : sans la voix, la Parole ne peut 

exister. Jean le Baptiste donne sa voix au 

Verbe, pour l’annoncer, le révéler. Il annonce 

la venue de Jésus, la venue de la Lumière. 

Jésus attend de nous la même chose : il 

attend notre voix pour annoncer, dans la joie, 

la lumière de Noël. Même si, au quotidien, 

nous n’avons pas beaucoup de raisons d’être 

joyeux, nous les chrétiens, n’oublions pas que 

le Fils de Dieu va descendre parmi nous, dans 

ce monde. C’est l’espérance qui doit nous 

habiter dans ce temps de l’Avent. Bon 

dimanche de joie pour chacune et chacun de 

vous.        

Votre frère Bogdan         

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous voici déjà au 3ème dimanche de l’Avent, appelé 

aussi « dimanche de la joie », car les chrétiens se 

réjouissent de la venue très proche de Jésus. Pour 

manifester notre joie et notre espérance, nous 

allumons aujourd’hui une 3ème bougie ! Nous vous 

souhaitons à tous un bon dimanche et à très bientôt 

dans vos maisons pour célébrer ensemble la Nativité. 

Restons unis par le cœur et la prière. Fraternellement. 

L’équipe du Sem                                                    

 

 

 

 

                                

 

 

 

 

 

 

 

 

D’après l’évangile selon saint Marc 

Il y eut un homme envoyé par Dieu ; son nom était 

Jean. Cet homme n’était pas la Lumière mais il 

était là pour rendre témoignage à la Lumière. 

Quand les Juifs lui demandèrent « Qui es-tu ? » 

il déclara ouvertement : « Je ne suis pas le Christ, 

ni le prophète Elie, ni le Prophète annoncé » Alors 

ils lui dirent :« Qui es-tu ? » Il répondit :« Je suis 

la voix de celui qui crie dans le désert : Redressez 

le chemin du Seigneur, ». Ils lui posèrent encore 

cette question : « Pourquoi donc baptises-tu, si tu 

n’es ni le Christ, ni Élie, ni le Prophète ? » Jean 

leur répondit :« Moi, je baptise dans l’eau. Mais 

au milieu de vous se tient celui que vous ne 

connaissez pas ; c’est lui qui vient derrière moi, 

et je ne suis pas digne de délier la courroie de sa 

sandale. » Cela s’est passé à Béthanie, de l’autre 

côté du Jourdain, à l’endroit où Jean baptisait. 

 

Acclamons la Parole de Dieu.

 


